

# Le village sait toujours bien s'amuser

La fête communale de Saint-Maixme-Hauterive a rassemblé, dimanche, un public venu en famille avec une envie de se détendre, et aussi de profiter avant l'automne d'une météo clémente.

## Les tracteurs tondeuses en vedette

Ce rendez-vous, ancré dans le paysage local, a de nouveau réussi à attirer des passionnés de sports mécaniques avec la course de tracteurs tondeuses. Pendant quatre heures de course, 19 concurrents ont tenté d'inscrire leur nom au palmarès de la 17<sup>e</sup> édition de la course Claude Dahuron. Les équipages venaient de la région Centre ou encore de Normandie, mais il y avait aussi des locaux. La course a été remportée par l'équipe Cool 61, deux spécialistes de ces courses natifs du Loir-et-Cher.



**ANIMATIONS.** La remise des récompenses avec Christelle Minard, députée; Brigitte Binoist, présidente de CAP Saint-Maixme-Hauterive, et Christophe Helias, le maire.

Une quinzaine d'exposants, installés dans le centre du village, a permis aux visiteurs de se promener, fouiner, et lors de ce vide-greniers, certains sont repartis avec un objet recherché. Un concours amical de pétanque, en doublettes formées, a réuni 80 joueurs qui se sont affrontés lors de trois concours.

Installée dans l'église et dans le gîte communal, une exposition d'artistes peintres a su également séduire avec une exposition colorée et inspirée. Le vote du public a désigné une réalisation de Maryline Gourci comme œuvre la plus créative.

Le maire, Christophe Helias, Brigitte Binoist, présidente de CAP Saint-Maix-

me-Hauterive, ont réussi à motiver une cinquantaine de bénévoles pour assurer l'organisation de ce rendez-vous convivial.

En présence de Christelle Minard, députée, ils ont procédé à la remise des récompenses avec des lots offerts par le conseil départemental et l'Agglo du Pays de Dreux. ■

